
公表日

利用児童数

チェック項目 はい
どちらとも

いえない
いいえ ご意見 ご意見を踏まえた対応

1
訪問支援員からの助言や説明は、具体的でわかりやすく、取

り入れやすいものですか。
9

・子どもの特性、それに応じた関わりが

　できるようわかりやすくアドバイスし

　ていただきました。

・園の状況をみながら、具体的に実践

　し、指導くださっています。

・子どもの目線に立って寄り添った対応

　や言葉掛けを具体的に教えて下さって

　取り入れていこうと思いました。

・分からないことがあった時は具体例で

　教えて下さり、実践にすぐに取り入れ

　ることができた。(本児もその関わり方

　で過ごしやすそうにしていた。）

2
訪問支援員の支援に対する知識・技術等に満足しています

か。
9

・知識が豊富でたくさん学ばせていただ

　きました。

・園の状況をみながら、具体的に実践

　し、指導くださっています。

・はさみなどの作業面や運動面に関して

　の援助を教えて下さり取り入れていこ

　うと思いました。

・本児が「やろう」という気持ちや「や

　ってみたいな」と興味が湧くような声

　掛けをされていた。

3
訪問支援員は質問に対して、適時・適切に回答してくれてい

ますか。
9

・具体的にていねいにわかりやすく回答

　してくださいました。

・園の状況をみながら、具体的に実践

　し、指導くださっています。

・子どもの様子などを話し合いながら、

　その都度、質問に答えて下さいまし

　た。

・困っていること、悩んでいることがあ

　れば、すぐに答えて下さり、今後の関

　わり方を学ぶことができた。

4
保育所等訪問支援を利用したことで、課題や困りごとが解消

または軽減されましたか。
9

・課題をはっきりとあげてくださったこ

　とで課題解消に向けての支援を心がけ

　ることができました。

・園、保護者とも課題が共有化され、大

　変助かっています。

・定期的に子どもの様子を見に来てもら

　いながら、援助や言葉掛けなど教えて

　いただいたことで少しずつ解消できて

　います。

・支援員の方が来てくださることで、い

　つもより本児が頑張る姿が見られた。

5 事業所からの支援に満足していますか。 9

・3年間、訪問支援していただいたことで

　情報共有もでき、担任にとっては悩み

　の解消につながり、よかったと思いま

　す。

・大変満足しています。

・子どもに対する丁寧な関わり方を援助

　を教えていただき、少しずつ取り入れ

　ていこうと思いました。

・園の行事も支援員の方と一緒にどうす

　れば良いかを考えられた。

事業所名
令和7年3月28日

奈良県障害者総合支援センター　わかくさ愛育園
14名（10ヶ園）　　令和7年1月31日現在　　　回収数　9名
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・いつも的確なアドバイスをいただきありがとうございます。教えていただければいただく程、

　もっと教えていただきたいと思ってしまします。次回もどうぞよろしくお願いいたします。

・担任からは、言いにくいことを保護者に話していただくこともあり、ありがたかったです。

・対象児の支援方法を共有させていただくことができ、とても参考になりました。また、継続して

　訪問していただくことで、成長している所や課題としている所も確認することができてよかった

　です。

・日頃、どうやって支援したらいいのか、この仕方で合っているのかなど、不安に重いことも多い

　ので、訪問支援事業で来ていただき、聞く機会があると言うことがとても有難かったです。

・保育中にその都度、その場で聞くことが難しいので、30分でも支援教諭と来てくださる先生と2

　人で、質疑応答の時間がもてるといいなと思いました。

・集団生活での援助や関わり方も教えていただけたらありがたいなと思いました。

・療育での様子と園の様子につながりがもてる訪問事業は有難いです。又、園で、集団生活にどの

　ような支援の下、意欲的に参加できるのかのヒントを頂き、活かすことができています。又、保

　護者の方への架け橋となっていただけるような情報交換ができることが、保護者、愛育園、園が

　子どもの為に協力していく基盤作りになっていると感じています。

・支援員の先生と本児の担当の支援員が話す時間は、しっかりとることができるが、保育中なので

　担任が、たくさん支援員の先生と話をする時間をとるのが難しかった。もっとお話できる時

　間がとれると良かったです。

・子どもの様子を見ながら目指したい方向を確認し合うことができて良かった。他の事業所の訪問

　もあり、保育や行事との調整、意見交換等の時間の確認が難しいことがある。(同じクラスに重

　なっていたため）

・専門的な視点からの助言を担任だけでなく、支援員や主任も受ける機会を作ってもいいと感じま

　した。今後共どうぞよろしくお願い致します。

・様々なご意見ありがとうございます。今後も、訪問園の先生方と情報共有させていただきな

がら、子どもたちが地域で集団生活に参加していけるよう取り組んで参りたいと思います。

その他のご意見 ご意見を踏まえた対応


